

**PENERAPAN AKUNTANSI JASA KONTRUKSI DENGAN
METODE KONTRAK SELESAI PADA PROYEK-PROYEK CV.
REPLIKATAMA PROCITRA**

TUGAS AKHIR

Untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Ahli Madya Program Studi Akuntansi



Diajukan oleh
ABRAR ANWAR
04 087 052

**JURUSAN AKUNTANSI
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

	Nomor Alumni Universitas	ABRAR ANWAR	Nomor Alumni Fakultas
<p align="center">BIODATA</p> <p>a). Tempat/tanggal Lahir : Pakandangan/25 Mai 1985 b). Nama Orang Tua : Anwar Nur Jamil c). Fakultas : Politeknik d). Jurusan : Akuntansi e). No.BP : 04 007 052 f). Tanggal Lulus : 12 November 2009 g). Predikat Lulus : Sangat Memuaskan h). IPK : i). Lama Studi: 3 Tahun j). Alamat Orang Tua : Pakandangan Kec. Enam Lingkung Kab. Padang Pariaman</p>			

Penerapan Akuntansi Jasa Konstruksi Dengan Metode Kontrak Selesai Pada Proyek-Proyek CV.Replikatama Procitra

Tugas Akhir Dili Oleh : Abrar Anwar
Pembimbing 1. Nurul Fauzi SE MM. Ak 2. Elfitri Santi, SE M. Kom. Ak

ABSTRAK

CV Replikatama Procitra merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang pelayanan jasa konstruksi yang melayani berbagai macam pengerjaan seperti: pembuatan perumahan serta pengadaan air bersih. Dalam memberikan jasa, perusahaan ini menyelesaikan proyeknya berdasarkan waktu yang telah disepakati dengan memakai sistem tender dan kesepakatan. Adapun penyimpangan mengenai perubahan dalam lingkup pekerjaan yang akan dilaksanakan, seperti perubahan-perubahan dalam spesifikasi atau rancangan aset atau perubahan lamanya kontrak dapat mempengaruhi peningkatan atau penurunan dalam pendapatan kontrak. Dengan adanya pengakuan pendapatan yang cermat serta akurat, maka laba dari perusahaan dapat diperhitungkan dengan tepat. CV. Replikatama Procitra mengakui pendapatannya ketika perusahaan telah menerima kas dari pelanggan dan barang tersebut telah diserahkan kepada pelanggan. Pihak akuntansi mencatat jenis-jenis proyek yang diterimanya dan kemudian hanya mencatat pada memo tersendiri.

Tugas akhir ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 12 November 2009. Abstrak telah disetujui oleh Penguji.

Tanda-Tangan				
Nama Terang	Eliyanora, SE M. Ak	Anis Yentifa, SE Ak	Yossi Septriani, SE Ak	Nurul Fauzi, SE MM/Ak

Mengetahui
Ketua Jurusan Nurul Fauzi, SE MM Ak
NIP. 132 296 154



Alumnus telah mendaftarkan ke Fakultas/Universitas dan mendapat Nomor Alumnus

Nomor Alumnus Fakultas	Nama	Petugas Fakultas/Universitas Tanda Tangan
Nomor Alumnus Universitas	Nama	Tanda Tangan

BAB SATU

PENDAHULUAN

1.1. LATAR BELAKANG

Dunia usaha saat ini mengalami kemajuan yang sangat pesat hal ini ditandai dengan perubahan-perubahan yang terjadi begitu cepat disegala sektor. Tingginya persaingan dalam dunia bisnis khususnya sektor industri produk dan jasa, mendorong perusahaan untuk lebih memprioritaskan peningkatan pelayanan dan penyediaan informasi yang cepat, tepat dan akurat. Hal ini harus ditunjang dengan pengembangan dan pertumbuhan usaha yaitu salah satunya dengan memperhatikan lokasi yang dapat memberikan prospek kedepan yang lebih baik dalam pertumbuhan industri-industri di tanah air. Namun sejalan dengan pertumbuhan industri manufaktur tersebut juga harus memperhitungkan kemajuan industri manufaktur lokal yang memperkuat pondasi industri manufaktur di Indonesia serta pertumbuhan ketenaga kerjaan yang merata.

Pada umumnya perusahaan didirikan untuk menghasilkan laba yang nantinya dapat mempertahankan kelangsungan hidup perusahaan. Dengan perolehan laba tersebut diharapkan perusahaan dapat bertahan dan tumbuh serta berkembang sebagaimana yang diharapkan oleh pemilik modal. Laba yang didapat merupakan selisih lebih dari pendapatan dengan beban-beban yang dikeluarkan untuk memperoleh pendapatan tersebut. Jadi salah satu elemen yang sangat penting dalam hal penemuan laba adalah pendapatan. Pendapatan tercermin dari kenaikan jumlah rupiah aktiva, akan tetapi tidak semua kenaikan aktiva merupakan pendapatan. Kenaikan dalam jumlah rupiah itu sendiri biasanya terjadi dari :

1. Transaksi modal atau pendanaan yang menyebabkan adanya tambahan dana yang ditanamkan oleh pemegang obligasi (kreditor) dan pemegang saham.
2. Laba dari penjualan aktiva yang bukan produk perusahaan seperti aktiva tetap dan surat-surat berharga.
3. Hadiah dan sumbangan.
4. Revaluasi aktiva tetap.
5. Penyerahan produk perusahaan.

Dari kelima sumber kenaikan aktiva diatas hanya poin kelimalah yang merupakan sumber utama pendapatan walaupun laba atau rugi mungkin timbul dari hubungannya dengan pemberian jasa.

Pada umumnya para akuntan berpendapat bahwa pendapatan adalah hasil dari kegiatan produktif. Ada beberapa definisi mengenai pendapatan diantaranya menurut Ikatan Akuntansi Indonesia (2001;23.2), pendapatan adalah arus masuk bruto dari manfaat ekonomi yang timbul dari aktivitas perusahaan selama satu periode akuntansi. Ini terjadi bila arus masuk itu mengakibatkan kenaikan ekuitas yang tidak berasal dari kontribusi penanaman modal. Pengakuan pendapatan ini akan berkaitan dengan laporan laba rugi. Selain itu juga berpengaruh terhadap laporan keuangan lainnya seperti pengakuan aktiva dan hutang pada neraca.

Ada tiga kriteria yang harus dipenuhi untuk dapat diakui sebagai pendapatan, yaitu:

1. Harus sudah diperoleh

Maksudnya disini adalah pendapatan harus diakui pada saat terjadinya penjualan atau penyerahan barang, karena penjualan merupakan indikasi

BAB LIMA

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Setelah melakukan analisa tentang pengakuan dan pencatatan pendapatan pada CV. Replikatama Procitra ini, maka penulis mengambil beberapa kesimpulan dan saran sebagai berikut :

1. Pendapatan merupakan sumber pemasukan utama perusahaan dari kegiatan operasi perusahaan, dimana pendapatan ini akan menaikkan jumlah aktiva dan menurunkan kewajiban perusahaan. Besar dan kecilnya pendapatan akan mencerminkan keberhasilan suatu perusahaan.
2. Pengukuran pendapatan yang wajar dan akurat adalah pendapatan yang diukur dengan nilai wajar sesuai dengan imbalan yang diterima atau dapat diterima. Dalam hal ini pendapatan telah dikurangi dengan biaya-biaya serta pemotongan dari kerugian piutang yang tak tertagih.
3. Pengakuan pendapatan terdiri dari beberapa jenis seperti : Harus sudah diperoleh, dapat diukur, kolektibel, pengakuan pendapatan pada saat penjualan atau penyerahan, pengakuan pendapatan sebelum penyerahan, pengakuan pendapatan pada waktu produksi, pengakuan pendapatan pada saat penyelesaian produksi, pengakuan pendapatan setelah penjualan.
4. CV Replikatama Procitra merupakan usaha yang bergerak dalam bidang pembangunan jasa kontruksi yang terletak di Kec. Batang Anai Kab. Padang Pariaman yang didirikan oleh Bapak Refki Ridwan yang kemudian berpindah tangan kepada Bapak Joni Anrika dikarenakan sesuatu hal.

DAFTAR REFERENSI

- Baridwan, Z. 1997. *Intermediet Accounting*. Edisi 7. BPFE, Yogyakarta
- Harjanto, . *Akuntansi Keuangan Menengah*, Edisi 2003/2004, Yogyakarta / IKAPI
- Ikatan Akuntansi Indonesia, *Standar Akuntansi Keuangan*, Buku Dua, Salemba Empat, Jakarta ; 2001
- Kieso & Weigandt, *Akuntansi Intermediet*, Buku II, Edisi VII, Bina Rupa Aksara, Jakarta ; 1995
- K. Fred Skousen, *Akuntansi Keuangan Menengah*, Edisi I, Salemba Empat, Jakarta; 2001